

Cámara Chilena de la Construcción de Calama lanzó Gestión Social 2025

Un paso clave para fortalecer el vínculo entre el sector y sus trabajadores.

Redacción
La Estrella

La Cámara Chilena de la Construcción de Calama dio inicio a su Gestión Social 2025, consolidando su compromiso con mejorar la calidad de vida de las y los trabajadores del sector construcción y sus familias.

La actividad marcó el comienzo de un nuevo ciclo enfocado en el fortalecimiento de alianzas, la transparencia en la entrega de beneficios y el trabajo articula-



EL LANZAMIENTO FUE RECIBIDO CON ENTUSIASMO POR LAS EMPRESAS SOCIALES ASISTENTES.